
Der Ausschuss für Bauen und Verkehr beschließt, die Fläche mit nur drei statt der 
ursprünglich geplanten vier  Bäume auszustatten. Die darunter befindlichen Flächen, die 
derzeit mit einem Betongitterstein belegt sind, sollen als Grünfläche (Rasen) ausgeführt 
werden.  
 
Die Pflanzung der Bäume soll in der Pflanzperiode 2018/2019 erfolgen. 


